

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. STROUD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser ledit Bureau à établir un poste de cochers pour l'Hôtel Ritz-Carlton.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer l'emplacement du poste de cochers, rue Maple.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. CLEMENT il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, soumettant au Conseil un rapport, re sondages dans la rue Sherbrooke, entre les rues Montcalm et Beaudry.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. POISSANT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission Spéciale, re Bibliothèque Publique.

28.—Du Bureau des Commissaires, au sujet des baux de la propriété achetée de M. Vitalien Poissant.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, soumettant les procès-verbaux des délibérations du Bureau des Commissaires, du 9 au 16 avril courant.

Déposé aux archives.

Son Honneur le Maire entre dans la salle du Conseil et prend son siège.

## QUESTIONS.

30.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil par: (a) M. l'échevin Clément, re membres des Départements de Police et des Incendies qui doivent prendre part au concours hippique; (b) M. l'échevin Clément, re construction d'un trottoir permanent, rue Cartier.

## ORDRE DU JOUR.

31.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'exproprier la "Montreal Water and Power Co." dans le quartier Saint-Henri.

Sur proposition de M. l'éch. LETOURNEAU, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'échevin Ward, dissident.)

32.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des avis de motions de: (a) M. l'éch. L. A. Lapointe, à l'effet de permettre à la Cie du Pacifique Canadien de construire une voie à travers les rues Hadley et Saint-Patrice; (b) M. l'éch. L. A. Lapointe, à l'effet d'amender le règlement concernant les cochers.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié de rédiger des règlements en conséquence, de les faire imprimer et de les inscrire sur l'ordre du jour.

33.—Les item 6, 10, 11, 15, 16 et 20 de l'ordre du jour étant lus, on ne procède pas à l'étude de ces questions.

34.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 3ème lecture un règlement amendant le règlement No 414, re circulation.

Les amendements faits audit projet de règlement soumis en deuxième lecture, le 14 avril dernier, ayant été approuvés par le Département en Loi, le Conseil procède à l'étude dudit règlement en troisième lecture.

Et ledit règlement étant lu une troisième fois, il est agréé.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. STROUD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to authorize the Board to establish a cabstand at the Ritz-Carlton Hotel.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, for authority to change the location of the cabstand on Maple street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, submitting to Council report of soundings on Sherbrooke street, between Montcalm and Beaudry streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. POISSANT, it was

Resolved: That said report be referred to the Special Committee, re Public Library.

28.—From Board of Commissioners, anent leases of property purchased from Mr. Vitalien Poissant.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, submitting minutes of the Board from the 9th to the 16th April inst.

Filed of record.

His Worship the Mayor entered the Council Chamber and took the Chair.

## QUESTIONS.

30.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. Clément, re members of the Police and Fire Departments taking part in the coming horse-show; (b) Ald. Martin, re construction of a permanent sidewalk on Cartier street.

## ORDER OF THE DAY.

31.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to expropriate the Montreal Water and Power Co., in St. Henry Ward.

On motion of Ald. LETOURNEAU, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Ward, dissenting.)

32.—The order of the day being read to consider notices of motions by (a) Ald. L. A. Lapointe, to allow the C. P. R. Co. to lay a track across Hadley and St. Patrick street; (b) L. A. Lapointe, to amend By-law No. 355, re cabmen.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft by-laws accordingly to have the same printed and give the same their rank on the order of the day.

33.—The 6th, 10th, 11th, 15th, 16th and 20th orders of the day being read, the same were not proceeded with.

34.—The order of the day being read for the 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 414, re traffic.

The amendments made to said draft of by-law in second reading on the 14th of April last having been approved of by the Law Department, the Council proceeded to consider said by-law in third reading.

An said by-law being read a third time, the same was agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was